68 cm²

Página: 5

1/1

"Que AMLO demande para limpiar su nombre"

VICTOR GAMBOA

-nacton@eluntversal.com.mx

Xóchitl Gálvez Ruiz insistió en solicitar al presidente Andrés Manuel López Obrador que presente ante los tribunales de Estados Unidos una demanda por difamación, para dejar en claro si es falso que durante su campaña presidencial de 2006 recibió dinero del narcotráfico.

En un video publicado en redes sociales, la candidata presidencial de la alianza opositora afirmó que el Primer Mandatario está obligado a limpiar su nombre y el de México.

Desde Nueva York, donde inició una gira de trabajo, consideró que es sumamente grave que vinculen la carrera política del Presidente de México con un presunto financiamiento del crimen organizado.

En su primer día de gira de trabajo por Estados Unidos, visitó la Central de Abasto de Nueva York, donde saludó y platicó con trabajadores mexicanos.

En redes sociales compartió un video en el que señala que los mexicanos que trabajan allá "luchan y se esfuerzan por sus familias, pero les preocupa mucho el tema de la seguridad en México".



Gálvez Ruiz inició una gira de trabajo en Nueva York, donde platicó con mexicanos.



La Jornada Sección: Política 2024-02-02 04:33:05

101 cm²

Página: 10

1/1

Gálvez informa en video de reunión en NY con migrantes mexicanos

DE LA REDACCIÓN

En un video grabado en la central de abasto de Nueva York, Xóchitl Gálvez, candidata presidencial de PAN, PRI y PRD, sostuvo que los migrantes mexicanos que trabajan en esa ciudad le relataron que "les encantaría regresar al país", pero "les preocupa la inseguridad".

De visita en esa ciudad, la cual consideró el "estado 33" de México, la hidalguense expresó que "nadie quiere dejar a sus seres queridos y sus lugares de afectos y recuerdos. Lo que queremos dejar atrás es la violencia y el abandono en nuestras comunidades. Tengan la certeza de que siempre caminaré de la mano y escucharé a nuestros queridos hermanos migrantes".

Para los días siguientes, Gálvez tiene previstas diversas actividades en Nueva York y Washington, donde se reunirá con representantes de medios de comunicación estadunidenses, congresistas, integrantes de organizaciones no gubernamentales y con el secretario general de la Organización de los Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, a quien le entregará una carta en la que le pide que las misiones de observadores que acudirán a México para el proceso electoral no se concentren sólo en la jornada comicial, sino que estén presentes con anticipación.

A la par, en otro video que difundió en sus redes sociales, llamó de nueva cuenta al presidente Andrés Manuel López Obrador a que presente una denuncia en Estados Unidos por las publicaciones periodísticas en las que se señala que en su primera campaña presidencial habría recibido financiamiento ilícito de grupos del narcotráfico.

"Es muy grave que vinculen su carrera política con el financiamiento del crimen organizado. Este reportaje en la prensa internacional no sólo es una afrenta para usted, sino también una ofensa para 130 millones de mexicanos", dijo Gálvez, quien instó de nueva cuenta al mandatario a presentar una demanda por difamación, y recomendó hacer uso del mismo equipo de abogados que ha emprendido un proceso legal en ese país contra fabricantes de armas.

